

**MENSAJE ASDER
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
DOMINGO 30 DE ENERO**

HERMANOS SALVADOREÑOS, MUY BUENOS DÍAS.

COMO CADA SEMANA, QUIERO HACERLOS PARTÍCIPES DE MI AGENDA DE TRABAJO, AGRADECIÉNDOLES POR PERMITIRME ENTRAR UNA VEZ MÁS A SUS HOGARES.

EL LUNES RECIBI A LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN PRESIDENCIAL PARA EL DESARROLLO DE LA SOCIEDAD DEL CONOCIMIENTO, QUIENES ME ENTREGARON EL INFORME “EDUCAR PARA EL PAÍS QUE QUEREMOS” QUE CONTIENE PARTE DE LOS SUMINISTROS QUE DARÁN VIDA AL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021, EL CUAL ANUNCIAREMOS EN MARZO.

EL MARTES POR LA TARDE SANCIONÉ EL DECRETO DE RATIFICACIÓN DEL TRATADO DE LIBRE COMERCIO CON LOS ESTADOS UNIDOS, DURANTE UN CTO QUE SE REALIZÓ EN UNA DE LAS FÁBRICAS QUE YA EXPORTAN CON MUCHO ÉXITO A ESE PAÍS.

UNA VEZ MÁS QUIERO DECIRLES QUE DEBEN TENER CONFIANZA Y CREER QUE ESTE TRATADO COMERCIAL ES UNA OPORTUNIDAD ÚNICA QUE TENDREMOS PARA PROSPERAR, ECONÓMICAMENTE HABLANDO.

EL SALVADOR YA SE HA SUBIDO AL TREN DEL DESARROLLO Y AHORA VAMOS HACIA ADELANTE CONVENCIDOS DE QUE QUEREMOS PROSPERIDAD PARA EL SALVADOR Y TODOS SUS HABITANTES.

EL MIÉRCOLES POR LA MAÑANA RECIBÍ DE PARTE DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA Y GANADERÍA EL DOCUMENTO “ACCIONES PARA EL DESARROLLO AGROPECUARIO Y AGROINDUSTRIAL 2004-2009”, EL CUAL A SU VEZ ENTREGUÉ A REPRESENTANTES DE LA CÁMARA AGROPECUARIA Y AGROINDUSTRIAL Y DEL FORO AGROPECUARIO.

ESTE DOCUMENTO CONTIENE LAS POLÍTICAS AGROPECUARIAS QUE VAMOS A DESARROLLAR EN EL QUINQUENIO. YA LO HE DICHO EN VARIAS OCASIONES Y LO REITERO AHORA, ESTE GOBIERNO NO ESCATIMARÁ ESFUERZO ALGUNO HASTA VER RECUPERADO Y PRÓSPERO A ESTE IMPORTANTE SECTOR SALVADOREÑO.

EL AGRO ES EL ÁREA DONDE MÁS EMPLEO SE PUEDE GENERAR, ES UN RUBRO QUE SI NOS ESFORZAMOS POR MODERNIZARLO Y APOYARLO, SERÁ CLAVE EN EL DESARROLLO DE NUESTRO PAÍS.



LUEGO DE ESO ME TRASLADÉ A CHALATENANGO PARA INAUGURAR EL EVENTO “MARCANDO EL PASO”, QUE REUNIÓ A EJECUTIVOS DE CENTROAMÉRICA Y PANAMÁ DE UNA IMPORTANTE EMPRESA SALVADOREÑA.

ADEMÁS DE AGRADECERLES POR CONSIDERAR A EL SALVADOR COMO SEDE DE SU EVENTO REGIONAL, LES HICE VER LA IMPORTANCIA DEL MOMENTO HISTÓRICO QUE EN MATERIA DE INTEGRACIÓN VIVE CENTROAMÉRICA.

EL JUEVES POR LA MAÑANA, EN EL MARCO DE LA VISITA ESCOLAR DE CADA SEMANA, RECIBÍ EN CASA PRESIDENCIAL AL JOVEN JULIO CÉSAR IGLESIAS, QUIEN TOMÓ LA VALIENTE DECISIÓN DE ABANDONAR LAS PANDILLAS A PESAR DE QUE ESO LE COSTÓ CONVERTIRSE, COMO ÉL MISMO LLAMA, EN UNA PERSONA CON LIMITACIONES FÍSICAS.

EL CASO DE JULIO CÉSAR ES EJEMPLAR, PORQUE SE MANTUVO POR AÑOS SUMIDO EN MARAS Y CONOCIÓ LOS HORRORES DE ESA VIDA, PERO LO IMPORTANTE ES QUE UNA VEZ TOMÓ LA DECISIÓN DE CAMBIAR DE VIDA, LO HIZO Y AHORA PREDICA CON SU EJEMPLO Y PALABRAS A LOS DEMÁS.

POR LA TARDE RECIBÍ A LA PEQUEÑA EVELYN, A QUIEN USTEDES HAN VISTO EN LOS PROMOCIONALES DE LA TELETÓN 2005, ESA NIÑA DULCE Y SENCILLA PARA QUIEN LA VIDA NO TIENE MÁS LIMITANTES QUE LAS QUE ELLA MISMA SE PUEDA PONER.

EL VIERNES ASISTÍ AL ANIVERSARIO NÚMERO 63 DEL CLUB DE LEONES DE SAN SALVADOR, AL CUAL PERTENEZCO DESDE HACE VARIOS AÑOS.

YO SIEMPRE APOYARÉ CUALQUIER INICIATIVA QUE ESTÉ ENCAMINADA A SERVIR A NUESTROS HERMANOS MÁS NECESITADOS Y CONTINUARÉ HACIÉNDOLO A TRAVÉS DE LA PRESIDENCIA AUNQUE YA LES HE PROMETIDO A MIS HERMANOS LEONES QUE UNA VEZ CONCLUIDO MI PERIODO PRESIDENCIAL, ME REINCORPORARÉ A SUS ACTIVIDADES TAMBIÉN.

LUEGO DE ESO ME TRASLADÉ AL GIMNASIO NACIONAL PARA ENTREGAR EL DONATIVO DE LA PRESIDENCIA A LA TELETÓN 2005. TAMBIÉN LOS EMPLEADOS DE CASA PRESIDENCIAL ACUDIERON A ESTE LLAMADO LLEVANDO SU DONATIVO.

ES LA PRIMERA VEZ QUE EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA SE CONVIERTE EN PATROCINADOR DE ESTE EVENTO QUE UNA VEZ MÁS Y GRACIAS A LA COLABORACIÓN DE TODOS USTEDES, ALCANZÓ LA META.



EN OTROS TEMAS, QUIERO DECIRLES QUE ME SIENTO MUY COMPLACIDO PORQUE ESTA SEMANA, LOS DIPUTADOS DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA CUMPLIERON CON SU DEBER CONSTITUCIONAL Y APROBARON EL PRESUPUESTO GENERAL DE LA NACIÓN.

A PESAR DE QUE HA HABIDO UN ATRASO DE MÁS DE UN MES EN SU APROBACIÓN, PUEDO DECIRLES QUE HOY ESTAMOS EN MEJORES CIRCUNSTANCIAS QUE EL AÑO PASADO Y LAS VAMOS A APROVECHAR. SON MÁS DE 500 MILLONES DE DÓLARES QUE INVERTIREMOS EN OBRAS DE BENEFICIO SOCIAL.

ESTA SEMANA TAMBIÉN ANUNCIÉ NUESTRA INTENCIÓN DE AUMENTAR LOS SUELDOS DE LOS EMPLEADOS PÚBLICOS EL PRÓXIMO AÑO. PARA ELLO, HE PEDIDO UN ESTUDIO A LA SECRETARÍA TÉCNICA Y AL MINISTERIO DE HACIENDA CON EL FIN DE VER CÓMO HACERLO SIN QUE ESO AFECTE EL BOLSILLO DE LOS SALVADOREÑOS.

CREO QUE HA SIDO UNA SEMANA DE MUCHO PROVECHO. YO QUIERO PEDIRLES UNA VEZ MÁS, QUE NO PIERDAN LAS ESPERANZAS, EL PAÍS, NUESTRO QUERIDO EL SALVADOR SALDRÁ ADELANTE GRACIAS AL ESFUERZO DE TODOS Y CADA UNO DE NOSOTROS, NO PERDAMOS LA FE Y PIDAMOSLE A NUESTRO DIVINO SALVADOR DEL MUNDO PARA QUE NUESTROS HIJOS HEREDEN UNA TIERRA PRÓSPERA Y FELIZ.

ESPERO QUE DISFRUTEN DE ESTE DOMINGO EN COMPAÑÍA DE SUS SERES QUERIDOS Y AMIGOS.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A NUESTRA TIERRA.